



La Junta reconoce la labor del Ibsal con 702.000 euros

El Consejo de Gobierno aprobó ayer una subvención de 702.770 euros para el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca, Ibsal, dirigida a apoyar el funcionamiento de los proyec-

tos de investigación en salud que están en marcha en la Comunidad gracias a esta entidad. El Ibsal integra los grupos de investigación biomédica de excelencia, con el fin de que Castilla y León incrementen su protagonismo en el espacio europeo de innovación sanitaria, según recordó la Junta en la referencia del Consejo de Gobierno.

En la actualidad, el instituto

cuenta con siete investigadores fijos que desarrollan su actividad dentro del Programa de Estabilización de Investigadores del Sistema Nacional de Salud, dependiente del Instituto de Salud Carlos III. La partida económica aprobada ayudará a financiar los gastos tanto de personal, como los derivados del funcionamiento ordinario de la entidad.